
 
 
 
 
☆進級して１ヶ月経ちました。土曜授業お世話になりました☆ 

  ３年生に進級して早１ヶ月が経ちました。新しいクラスはどうでしょうか？教育相談も行われまし
た。進路のことなども含め、教育相談期間中でなくても困ったことや不安なこと等ありましたらすぐ
相談してください。 

  急に暑かったり寒かったりと気温の寒暖差もあり，疲れもたまってきていると思います。ゆっくり
のんびりする時間を少しでも意識的に作って，心と身体をリフレッシュさせてください。 

☆各クラスの学級委員長さんに抱負を書いてもらいました☆ 

 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                            1 組青団 １－１・２－３ 

  ２組緑団 １－３・２－１ 

１０日(金) ３年保護者会                      ３組黄団 １－２・２－２ 

２３日(木) 耳鼻科検診                       ４組赤団 １－４・２－４ 

２５日(土) 運動会 
２７日(月) 運動会代休 
２９日(水) 修学旅行事前指導 
３０日(木)～６/１日(土) 修学旅行 

  

河内中学校 

    令和６年５月号 

５月の予定(部活動終了時刻１８：３０) 

〈１組〉・３年生になり、これからの学校生活に「最後」という言葉がつくことが多くなると思いま
す。なので、クラスの全員が全力で楽しめるクラスつくりに励んでいきます。 内田 京秀 

・前期にはたくさんの行事があるので、３－１がよりよいクラスになるために、半年間頑張ってい
きたいと思います。 木下 綾乃 

〈２組〉・みんなが明るく言いたいことを言えるような、気まずくならないクラスを作りたいです。
メリハリもつけてやっていきたいです。 菊地 隼風 

・1 学期には運動会・修学旅行などの行事があります。その中で、クラスのみんなが楽しく過ごせ
るように学級委員として頑張りたいと思います。よろしくお願いします。 直井 優 

〈３組〉・僕は今回学級委員になりました。仕事をしっかり早く丁寧にこなし、３年生は最後の年な
のでメリハリをつけて最高のクラスにしたいです。 松井 正道 

・今年は修学旅行や最後の行事がたくさんあり、クラスとしての活動が特に重要となってきます。
なので卒業の時に楽しかったと皆が思えるような学級を作るサポートができれば嬉しいです。 

萬谷 梨花 

〈４組〉・僕は学級委員長としてみんなをまとめる責任感を大切に行動したいと思います。それぞ
れにとって居心地がいいクラスを作るため頑張ります！半年間よろしくお願いします。塩釜 倖 

・１学期は、運動会や修学旅行などの大きな行事がたくさんあるので、４組の元気さを最大限に活
かしていきたいと思っています。クラスをまとめることは難しいことですが、同時にやりがいの
ある仕事だと思っているので精一杯頑張ります！！ 滝沢 果歩 

運動会の練習も始まりました。水筒・タオル・着替え
等を忘れずに持ってくるようにしてください。上記
は、それぞれの団編制です。 


